



Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première.
Emparons nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité

Un an, \$1 Rédacteur : FIRMIN H. PROULX — Gérant : HECTOR A. PROULX Un an, \$1

SOMMAIRE :

Revue de la semaine : La Bénédiction.—Syndicat Central des agriculteurs du Canada.—Société de colonisation.—Appréciation de nos maisons d'éducation.
Cause agricole : Travaux d'exploitation d'une ferme.
Sujets divers : Les fermes-modèles.—L'inventaire agricole.—L'alimentation des bestiaux en hiver.—Amélioration en fait de culture.—Les cercles agricoles.—L'agriculture paie-t-elle ?
Choses et autres : La lecture pendant la saison d'hiver.—Le foin haché pour la nourriture des bestiaux.—Le trèfle alsique pour les prairies.—Culture des pommes de terre par le semis.
Recette : Poudre atramentaire ou encre sèche.

AVIS.—Nous prions ceux qui ne sont pas en règle avec l'administration de notre journal, de nous faire parvenir immédiatement le montant qu'ils nous doivent.

REVUE DE LA SEMAINE

La Bénédiction.—Il existe dans nos familles canadiennes une pieuse coutume que nous devons tenir à conserver : au premier jour de l'an, les enfants s'agenouillent devant leur père et leur mère, pour recevoir leur bénédiction. O la scène touchante ! O les doux épanchements ! Que de chers souvenirs on évoque ! Que de larmes de joies sont alors versées ! Et quel beau spectacle lorsque, au sein d'une famille

nombreuse, un vénérable aïeul, comme un prêtre dans un temple, levant les mains au ciel, implore les faveurs d'en haut pour les fils de deux ou trois générations !

Fussent nos parents pauvres et ignorants, tandis que nous sommes nous-mêmes riches, instruits, honorés, n'oublions pas ce que nous leur devons, ni ce qu'ils ont souffert pour nous ; accomplissons envers eux le devoir de la piété filiale et, comme aux jours de notre enfance, tenons à la bénédiction paternelle.

Syndicat central des agriculteurs du Canada.—Jeudi, 23 décembre 1893, a eu lieu la réunion trimestrielle du Syndicat Central des Agriculteurs du Canada, dont le président est l'hon. J. J. Ross, président du Sénat. Depuis sa formation définitive (15 avril 1893), le Syndicat Central a inscrit sur ses registres plus de 2,000 membres auxquels il a fourni plus de six mille piastres d'instruments agricoles, semence, engrais chimiques, etc., sans se livrer à aucune opération commerciale. Il a obtenu pour ses membres des réductions de 15 à 25 p. c., les faisant bénéficier d'une réduction de \$1,000 et au delà.

Sir Donald Smith a bien voulu se faire inscrire au nombre des membres honoraires en y joignant une souscription de cent piastres. Le conseil d'ad-